

SG Hochwald/Rascheid gewinnt Ü-50-Finale um die Rheinlandmeisterschaft

AH Ü-50 Verbandsmeisterschaft Rheinland 2012

Auf der Rascheide Heide hatten sich über 100 Zuschauer eingefunden, um bei hervorragendem Fußballwetter dem Finale um die Rheinlandmeisterschaft der Ü-50 Senioren zwischen der SG Hochwald/Rascheid und der SG Horressen/Westerwald beizuwohnen. Von Anfang an entwickelte sich ein ansehnliches Spiel, in dem die Gastgeber sich klare Feldvorteile erarbeiteten. Chancen blieben aber zunächst haben wie dröben Mangelware, ehe nach etwa 15 Minuten die Platzherren aus Hochwald/Rascheid immer häufiger geföhrlig vor dem Tor der Gäste auftauchten und sich einige gute Chancen erspielen konnten.

Der ausgezeichnete Torhüter der SG Horressen/Westerwald machte jedoch alle Chancen zunichte, so dass nach 30 Minuten die Seiten torlos gewechselt wurden. Kurz nach Wiederbeginn konnten die Gäste in einer Drangphase der SG Hochwald/Rascheid nach einem Abwehrfehler, durch einen blitzsauberen Konter die völlig überraschende 1:0 Führung erzielen. 10 Minuten lang lief bei der SG Hochwald/Rascheid nichts mehr zusammen, geschockt durch das Gegentor, das den Spielverlauf auf den Kopf stellte.

Genauso überraschend konnte aber Richard Alt für die Platzherren nach einem sehenswerten Schrägschuss aus 16 m den Gästetorhüter überwinden, was eine Schlussoffensive der Einheimischen auslöste. Als alle Zuschauer bereits mit dem Elfmeterschießen rechneten, zeigte der gut leitende Schiedsrichter Ralf Arens nach einem klaren Foul an Richard Alt von der SG Hochwald/Rascheid auf den Elfmeterpunkt. Elmar Schröder ließ sich die Chance nicht entgehen und sicherte damit den Oldies der SG Hochwald/Rascheid den Rheinlandmeistertitel, ein Sieg, der letztendlich glücklich, aber aufgrund der Spielanteile und des deutlichen Chancenplus verdient war. Der Vorsitzende des Kreises Trier-Saarburg, Bernd Marx, führte anschließend die Siegerehrung durch. In einer weiteren Runde muss sich nun die SG Hochwald/Rascheid mit dem Sieger des Südwestens und der Saar messen. Hierbei wird der Teilnehmer zur deutschen Meisterschaft ermittelt, die am 15. und 16. September in Berlin stattfindet.